



Boletín Informativo Mensual

06/2023

Estimados Socios del Club Social y Deportivo de Zacatecas:

Derivado de las peticiones de la Asamblea General de Accionistas, se emitirá mensualmente un "Boletín Informativo" con la finalidad de dar a conocer las principales actividades, eventos, mejoras y demás acciones realizadas por la Administración.

Torneo de Tenis "Zacatecas Open 2023"

Durante los dos últimos fines de semana del mes de Julio, nuestro Club presenció la celebración del Torneo de Tenis "Zacatecas Open 2023", bajo la gestión, organización y dirección del HeadPro Daniel Magadán. Felicitamos al Prof. Magadán, a todo su equipo de trabajo y a la Comisión de Tenis, por el titánico esfuerzo y dedicación que imprimen día con día en el deporte blanco insignia de este Club.



Gestión de patrocinio con la Compañía “Gas San Marcos”



*Se realizó la gestión con la compañía “Gas San Marcos” quienes nos brindaron el patrocinio de la pintura en los toldos de las gradas y sillas de jueces, que revivieron nuestras áreas de tenis para la celebración del **Torneo Open 2023**, así mismo, nos obsequiaron hidratación, colocaron lonas promocionales, aplicaron pintura en algunas paredes dañadas y nos prestaron un toldo que fue colocado afuera de la caseta de tenis, todo ello derivado de la conveniencia comercial que mantenemos con dicha empresa.*

Capacitación al personal





Bajo la supervisión, adiestramiento y apoyo de Protección Civil y Bomberos del Municipio de Guadalupe Zacatecas, nuestro personal se capacitó en materia de “Primeros Auxilios y Combate de Incendios”. Con ello mejoramos las condiciones, capacidades y habilidades de nuestra plantilla laboral, con la finalidad de brindarles seguridad, confianza y un servicio de calidad a nuestros socios.

Cámaras de Seguridad



Se realizó la segunda inversión en cámaras de videovigilancia, para cubrir las áreas del estacionamiento, área de carga y descarga y sala de calderas. Todo ello importó una inversión de \$39,115.20.

Instalación de Persianas



Se realizó la instalación de persianas en la Caseta de Tenis, con la finalidad de proteger de la radiación solar los trofeos, artículos y material deportivo de la Academia. Esta inversión importó la cantidad de \$6,454.58.

Mantenimiento a la Casa Club



Iniciamos con la pintura y mantenimiento de la fachada de la Casa Club. Esto generará un importante cambio de imagen y una vista agradable a nuestro Club. El evidente estado de deterioro en que se encontraba nuestra fachada, representa un reto muy importante para esta Administración, y continuaremos bajo la consigna de brindar mejores espacios y un excelente servicio a nuestra comunidad de socios.

Adquisición para mantenimiento



Se realizó la adquisición de una Bomba Tipo Turbina marca Sentinel para el área de Calderas. El equipo anterior cumplió su vida útil y se encontraba en evidente deterioro. La adquisición se realizó con la empresa Haito Industrial de Aguascalientes con un costo de \$13,517.54.

Acceso de discapacidad



Se efectuaron las adaptaciones necesarias para habilitar el Acceso de Discapacidad por la enfermería, con ello brindamos mayor seguridad a nuestros socios que utilizan este punto de ingreso. Te recordamos que el acceso por la puerta del Gimnasio sólo estará activo hasta el 15 de Agosto 2023, por lo que te recomendamos recoger tu nueva llave en la Administración.